

JAIME GUZMAN EN VALPARAISO:

Frente Juvenil de la "U", Autónomo e Independiente

BN
MENC
1976



● Inaugurada Convención Regional de Unidad Nacional.

"Los jóvenes tienen una gran responsabilidad sobre sus hombros, cual es la de trabajar juntos por la patria y contrarrestar de esta forma la agresión que se cierne y que se ha hecho sistemática en los últimos días".

Estas palabras corresponden al abogado Jaime Guzmán, con cuya intervención se dio por terminada la Primera Convención del Frente Juvenil Regional de Unidad Nacional.

El acto tuvo lugar en el aula magna de la carrera de Derecho de la sede Valparaíso de la Universidad de Valparaíso, y en él se hicieron presentes, además de Guzmán, gran cantidad de jóvenes dirigentes estudiantiles, profesionales y vecinos. Estaba también el secretario nacional de la Juventud, Francisco Bertolucci.

Los jóvenes asistentes coparon el local que utilizarán hasta mañana, cuando se clausure esta Convención, la primera que se realiza en la Quinta Región desde que fue creado este movimiento.

En Valparaíso, el Movimiento Juvenil de Unidad Nacional es dirigido por Francisco Cambell.

LOS ORADORES

Luego de la interpretación del Himno Nacional, intervino Cambell, para referirse a la significación que adquiere este compromiso de la Convención.

"Ella indica el grado de madurez alcanzado por la juventud chilena que busca las tancias de representación. Sólo nos impulsa —dijo enfáticamente— el bien común.

UNIVERSITARIOS

Por el Frente Juvenil de Unidad Nacional de la Uni-

versidad de Chile habló Víctor Lermenda, quien enumeró algunos de los temas que se analizarán durante estos dos días

"Haremos un análisis a fondo de la realidad regional y nacional; buscaremos dar forma a los estatutos del Frente Regional y echaremos las bases para la pronta reestructuración del Frente, a nivel de los profesionales jóvenes" aseveró.

PROFESIONALES

Por el Movimiento de Unidad de los profesionales habló el ingeniero comercial Juan Zenteno, quien se refirió especialmente al papel que les corresponde dentro de la actual circunstancia a los profesionales más jóvenes "Servimos con un espíritu cristiano y nacionalista a la patria toda", dijo.

El abogado Jaime Guzmán dio a conocer también las bases y planteamientos del movimiento.

"El Frente Juvenil de Unidad Nacional —dijo— es un movimiento destinado a canalizar el apoyo organizado de la juventud a los principios que inspiraron el 11 de septiembre y al régimen surgido de ese día. Es un movimiento autónomo e independiente del Gobierno, pero que desde esa autonomía lo apoya con la expresión de la decisión soberana de Chile.

Estableció claramente las diferencias entre el movimiento y los partidos políticos tradicionales.

"No es un partido —dijo—, por cuanto no busca el poder, ni siquiera compartirlo. Es un movimiento cívico-patriótico que aspira a colaborar con quienes detentan legítimamente el poder, haciéndoles llegar las aspiraciones y puntos de vista de la juventud.

Baja de Precio Afecta A Producción de Papas

LA SERENA (Raúl Cantuarias Pérez).— Unos 100 mil sacos de papas en la provincia de Elqui, específicamente en las comunas de La Serena y Coquimbo, han sido afectados por la baja vertical que ha experimentado el precio del tubérculo en el mercado nacional señaló a "El Mercurio" el presidente de la Sociedad Agrícola del Norte, SAN, Enrique Carvajal Narraño.

Señaló que el precio de la papa se está cotizando a 70 y 100 pesos el saco en el terreno, mientras su precio comercial oscila entre 200 y 250 pesos por saco puesto en el terreno. Ello, por cuanto el cultivo de la papa primer en la Cuarta Región es de un elevado costo en insumos.

La producción de papas en la provincia de Elqui se estima para este año en 350 mil sacos con un valor de 87 millones 500 mil pesos. De esta cosecha han sido comercializados unos 250 mil sacos. Sólo la papa que salió de terreno en los primeros 20 días de septiembre alcanzó un precio remunerativo, pues en la segunda quincena el precio comenzó a bajar rápidamente.

FACTORES QUE INFLUYERON

El presidente de SAN señala que son varios los factores que influyen considerablemente en el problema que tienen los productores de papas de la Cuarta Región. El primero de ellos es que la importación de papas que se hizo llegó justo en la época en que salía la producción del primer en la zona, situación que se representó al Ministro de Agricultura, quien ordenó que ese producto importado se vendiera en la zona sur del país. El otro factor es la barrera impuesta por el SAG que impide la comercialización de la papa de Elqui, La Ligua y San Clemente más allá del río Maule para evitar que los semilleros de papas del sur se infecten con el nematodo dorado que existe en un 30 por ciento de los cultivos de esta región.

Nosotros creemos —manifestó— que es necesario planificar adecuadamente la importación de productos alimenticios evitando que se produzcan situaciones como la

GRAVE SITUACION

El presidente de la SAN señala que el problema económico es grave para muchos agricultores, especialmente los pequeños, que no alcanzarán a cubrir sus gastos de insumos. La región pierde unos 20 millones de pesos, por el menor precio. No ven los dirigentes de la SAN la posibilidad de cambiar a otros cultivos, pues una de las grandes limitantes es el agua. La sequía, si bien es cierto no es tan aguda como la del año 1970, nos tiene constreñidos a un 30 por ciento de los derechos de agua de cada canalista, concluyó.

INTENDENTE DE PRIMERA REGION

Confirmado por un Año más General Fuenzalida Vigar

IQUIQUE.— (Guillermo Vilches, corresponsal).— Un año más permanecerá en el ejercicio de su cargo el Intendente de la Primera Región Tarapacá y comandante en jefe de la Sexta División de Ejército, general de brigada Hernán Fuenzalida Vigar.

La noticia trascendió en círculos allegados a esa repartición pública, donde se informó que la prórroga en el mandato como autoridad máxima en esa jurisdicción territorial obedece a un reconocimiento del Gobierno por su destacada gestión en el proceso de desarrollo y creciente progreso que ha alcanzado la zona que representa. Especialmente este puerto.

De ahí, también, que la noticia ha sido bien recibida en todos los sectores de Iquique, que ven en ella una demostración del interés que les asiste a las autoridades de Gobierno por alcanzar la pronta materialización de los programas sustentados para la Primera Región, los cuales han encontrado en el general Fuenzalida a su principal motor.

La primera autoridad de Tarapacá se encuentra actualmente en Santiago y regresará hoy a este puerto en un avión de itinerario LAN, ocasión en que será esperado y recibido en el aeropuerto.

Inicial de 25 mil kilos de papas blancas, importadas de Estados Unidos, variedad Kenabac, a fin de abastecer el mercado y regularizar los precios en la Primera Región. El producto tiene precio rebajado y se vende en el mercado mayorista a 3,80 pesos el kilo en Iquique y 3,85 en Arica, en sacos de yute de 46 kilos.

NUEVA GERENCIA ZONAL

El Banco Osorno ha querido elevar de categoría la Subgerencia de Iquique, a Gerencia Zonal, dando un sólido respaldo a las actividades económicas de la región, ya que servirá con mayor autonomía y en mejor forma la producción, comercio y especialmente las transacciones de comercio exterior.

Así lo señaló el Vicepresidente ejecutivo del Banco, Humberto Díaz Contreras, quien encabezó un grupo de ejecutivos que participó en la iniciación de actividades de la Gerencia Zonal, cuya jurisdicción abarca las provincias de Iquique, Arica y Antofagasta.

"Para servir estas funciones, agregó, hemos designado a René Acuña Vega, persona con vasta experiencia bancaria y de gran vinculación en la zona, debido a la intensa actividad profesional y gremial que ha realizado anteriormente".

Durante su visita al futuro hogar recen el coronel Carlos Aranda, jefe de la Fundación "Niño y Patria"; el Prtín, coronel Hugo Valenzuela; Señoras de Oficiales de Carabineros y la subteniente, Nancy Ulloa.

Hogar de Niños Dependerá de

TEMUCO.— (Alfonso Zúñiga Fontecilla, corresponsal).— "El Hogar Granja de Niños de Boroa, será reconocido por la Fundación Niño y Patria como uno más de su dependencia", señaló aquí el coronel Carlos Aranda, vicepresidente de la fundación y jefe del Departamento de Menores de Carabineros.

El oficial realizó un amplio recorrido por las dependencias del futuro hogar, donde se realizan trabajos de habilitación que permitirán su inauguración el 15 de diciembre próximo, de acuerdo a los deseos manifestados por la esposa del director general de Carabineros, Alicia Godoy de Mendoza.

El coronel Aranda visitó además, el Hogar de Menores de Villarrica, también dependiente de la Fundación Niño y Patria.



PUNTA ARENAS.— Dirección de Petróleo reunido en Magisterio en la zona ausente ingeniero León Soukup.

Directorio

Visitó Ins

● En vías de construcción gas natural licuado

PUNTA ARENAS.— (Francisco Barovic).—

RO
efectivos
egoría
te. Desde
150.000.

con amplia
lores conta-
de bunga-
departamen-
ente, desde
500.000.
piedades

THOMAS.
N.o 215
A 916

o Vende

ION WAGON
PECIAL 1973.
pensión refor.
altimétrico, 5
relin nuevos
mecánico im-
obles, asisten-
protección in-
adjo.

.000 —
2 9 9 0 9 7

AÑO 74

in solo dueño.
les importados.
ereo, 4 parlantes.
étrica, fundas.
Ver sólo hoy
20 horas y ma-
te 9 a 11 A.M.
SEURA 3904
parada altura
00.

Vestidos

A CALLE POR
RO. Blusas \$ 21
dos estampados,
jo \$ 49 cada uno.
stampados, esco-
four, trevira, etc.
recios especiales.
lle:

ALDIVIESO
— Por Santa
ra 2.300 con
de Araya.

EGIO PIAGET

N ESPECIAL
s matriculas para
y talleres a niños
lectual leve.mo-
a 17 años. Talleres
ra niños mayores
17 años.
: 2 5 2 4 9 4
ALVADOR 62

INA

SITO

Estado, Huér-
Bandera, Mo-
Sobre 90 m2.
ouen edificio.

10 2 5 2 1 8 0